

1996 mit einem Pilotversuch gestartet : (wieder) Truppenhaushalt in den Fourierschulen

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Der Fourier : offizielles Organ des Schweizerischen Fourier-Verbandes und des Verbandes Schweizerischer Fouriergehilfen**

Band (Jahr): **69 (1996)**

Heft 2

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-519938>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



1996 mit einem Pilotversuch gestartet:

(Wieder) Truppenhaushalt in den Fourierschulen

-r. «Der Fourier»-Leser erinnern sich noch an die Meldung: «Ein Fourier ohne Truppenhaushalt ist wie ein Küchenchef ohne Lebensmittel.» Darnach wurde mit der Armee '95 der Truppenhaushalt (TH) in den Fachkursen für Fouriergehilfen und den Fourierschulen aufgehoben. Die Anwärter wurden von der Kantine der Kaserne Bern verpflegt. Diese Lösung erwies sich immer mehr als Schuss ins Grüne. Der Attraktivitätsverlust für die auszubildenden künftigen «Hellgrünen» litt merklich.

Nun aber die erfreuliche Meldung aus der Kaderschmiede der «Hellgrünen» in Bern: ab sofort verfügen wieder sämtliche Fourierschulen und Fachkurse für Fouriergehilfen über einen eigenen Truppenhaushalt. Gleichzeitig findet unter der Leitung von Adj Uof Schanz für die Fourierschulen 1 und 2 ein «Pilotversuch Truppenhaushalt» statt. Unter anderem wird der praktischen Ausbildung (mit Kochen in Kochkisten) ein wesentlich grösserer Stellenwert beigemessen.

Nun hat auch der künftige Fourier wieder einen Einblick in die «Geheimnisse» der Militärküche!» Das ist wirklich notwendig und zu begrüßen!